

Impressionen von den Bundesjugendspielen 2016

Geschrieben von: Kai Torsten Rohn - Aktualisiert Sonntag, den 02. Juli 2017 um 21:37 Uhr

Die Bilder vermitteln einen Eindruck von den diesjährigen Bundesjugendspielen der Rheingauschule, die am 27. Juni im Rheingaustadion ("Kellersgrube") stattfanden. In den Disziplinen Lauf (50 oder 75 Meter), Wurf und Sprung (Weit- oder Hochsprung) wurden zum Teil sehr gute Ergebnisse erzielt. Den Abschluss der Wettkämpfe bildeten der "Biathlon" der Jahrgangsstufen 5 bis 7 und die Staffelläufe der Jahrgangsstufen 8 und 9. Parallel wurde ein Turnier für die E-Phase in den Sportarten Badminton, Fußball und "Ultimate Frisbee" ausgerichtet.

Herzlichen Dank allen engagierten Helfern, insbesondere den Schülern der 11. Klassen (Q2), den Sanitätern, den verantwortlichen (Klassen-)Lehrern, den Sportlehrern ...

Fotos: M. Kissel

(Zur Ansicht den Mauszeiger über die Vorschaubilder bewegen.)

{becssg}buju16|throw=9{/becssg}

{becssg}buju16h|throw=8{/becssg}